

# Lieder für Senioren

MGV gestaltet Gottesdienst im Seniorenheim Bruck

Bodenwöhr/Bruck. (ins) Einmal im Jahr besucht der Männergesangverein das Seniorenheim in Bruck, wo auch etliche Bodenwöhrer ihren Lebensabend verbringen, um einen Gottesdienst zu gestalten. Unter der Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber sangen die Aktiven „Hier liegt vor deiner Majestät“ zur Eröffnung.

Zum Gloria und nach der Lesung brachte man „Dir jubelt zu der Engel Chor“ und „lobe den Herrn meine Seele“. Zur Opferung erklang „Sonntag ist's“ und vor der Wandlung „Frei dich o Welt“. Zur Kommunion gab es das „Ave Verum“ und danach brillierte der Männerchor bei „Die Himmel rühmen“. Die Sänger wurden unter-

stützt von Maria und Brigitte Schmidhuber auf der Geige und Bernhard Schmidhuber junior an der Orgel. Die Messfeier zelebrierte Pfarrer Helmut Brunner zusammen mit Pfarrer Andreas Simmeth.

Nach dem Gottesdienst trug der MGV noch ein paar weltliche Lieder im Kirchenvorraum vor und mit dem MGV-Vereinslied „Wieder neigt der Tag sich zu Ende...“ schloss der Liederreigen.

Anschließend wurden die Mitglieder von Heimleiterin Forster noch zu einem kleinen Sektempfang eingeladen. Dabei konnten auch einigen Bodenwöhrer Heimbewohnern, die sich sehr über den Auftritt freuten, die Hand schütteln.



Nach dem Gottesdienst unterhielt der Männergesangverein die Senioren noch mit weltlichen Liedern.  
Bild: ins